

## Kein Wasserkraftwerk im Mellental



Mellental © Hildegard Breiner

Die Illwerke VKW haben „dieses“ Projekt (vorläufig?) zurückgezogen.

Offensichtlich haben die einstimmige Ablehnung durch die Gemeindevertretung und die jahrelange, eindeutige Gegnerschaft der Bevölkerung, der Bürgerinitiative „Pro Mellental“ und des Netzwerks der Naturschutzorganisationen, dem auch der | **naturschutzbund** | angehört, dazu geführt. Ebenso haben vermutlich die anstehenden Gemeindewahlen (auch für die Landespolitik) eine Rolle gespielt.

Es heißt also, wachsam zu bleiben und auf den frei fließenden Mellenbach in seinem noch weitgehend ursprünglichen Naturschutzgebiet Mellental aufzupassen.